12.12.2013 00:00 Uhr, Hof-Stadt

## MIT DEN "TOTEN HOSEN" IN NEUEN LEBENSABSCHNITT

Die Christian-Wolfrum-Mittelschule hat eine neue Konrektorin. Die Bayreutherin Michaela Neumann ist schon vor vielen Jahren nach Hof gezogen.



Hof - An der Christian-Wolfrum-Mittelschule gibt es schon seit einiger Zeit neben Rektor Stefan ein neues Gesicht in der Schulleitung. Jetzt ist Michaela Neumann ganz offiziell in ihr Amt als neue Konrektorin eingeführt worden. Die 46-Jährige stammt ursprünglich aus Bayreuth, wo sie auch studiert hat. Später unterrichtete sie in Rehau, Wunsiedel und Marktleuten, bis es sie 1995 nach Hof verschlagen hat. Bis zu ihrem Wechsel als Konrektorin an die Christian-Wolfrum-Schule war Neumann 18 Jahre lang Lehrerin an der

Münstermittelschule.

Am Rande der Feier erzählte sie einiges von sich: von ihren beiden Zwillingssöhnen Felix und Moritz, dass sie an der Münsterschule wegen ihrer Art, sich um andere zu kümmern, schon als "Sozialtante" bekannt war und dass sie am liebsten die "Toten Hosen" hört - weshalb die Schulband zur Amtseinführung passenderweise den Song "Altes Fieber" zum besten gegeben hat, das Lehrerkollegium sang dazu eine selbstgeschriebene Strophe.

"Wie ich Sie schon kennengelernt habe, gehen Sie Ihre Aufgaben mit positiver Einstellung, direkt, mit großem Einsatz und erfolgreich an", begrüßte Schulamtsleiterin Christa Tschanett die neue Konrektorin im Amt: "Neben aller Ernsthaftigkeit zeigen Sie Ihrem Gegenüber stets ein Lächeln, das Ihnen in diesem neuen Amt immer weiterhelfen wird." Und: Michaela Neumann erfülle dienstliche Aufgaben mit Optimismus.



Artikel mit Diaserie

"Als neue Stellvertreterin eröffnet sich für Sie ein weites Betätigungsfeld", sagte Tschanett. "Neben der normalen Arbeit als Klassenleiterin müssen Sie sich zusätzlich an einer neuen Schule mit neuen Verwaltungs- und Organisationsfragen beschäftigen, die Sie bisher vermutlich noch gar nicht so wahrgenommen haben."

Der Wechsel im Amt des stellvertretenden Schulleiters seit schnell und passgenau erfolgt. mg/red

Quelle: www.frankenpost.de Autor: Michael Giegold

Artikel: http://www.frankenpost.de/lokal/hofrehau/hof-stadt/Mit-den-Toten-Hosen-in-neuen-Lebensabschnitt;art2390,3018065

Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung